

MIT EHRT „GENERATIONENWERKSTATT“

## Meller Innovationspreis für Johannes Rahe



Nach der Preisübergabe: Johannes Rahe (links) mit Frank Schürmann (Mitte) und MIT-Ehrenmitglied Burckhardt Schleef. Foto: Jannes Wesseler

**Melle. Der Stadtverband Melle der Mittelstands- und Wirtschaftsvereinigung (MIT) hat die vom ehemaligen Meller Unternehmer Johannes Rahe gegründete Ursachenstiftung Osnabrück mit dem Innovationspreis 2018 ausgezeichnet.**

Die betont praxisnahe Preisverleihung an ihren Gründer und Stiftungsvorstand Johannes Rahe erfolgte in den Räumen der Meller Firma Glawel. Sie beteiligt sich als eines von mehreren Meller Unternehmen an der „Generationenwerkstatt“. Das ist ein Projekt der Stiftung, bei dem in generationsübergreifenden Projekten gezielt Jungen eine berufliche Orientierung gegeben wird. Gleichzeitig wird die Nachwuchsförderung im Mittelstand unterstützt.

In seiner Laudatio erläuterte der kommissarische Vorsitzende des MIT-Stadtverbandes Melle, Frank Schürmann, die Preisvergabe.

### **20 Projekte in Melle**

Die Stiftung nutze die Erfahrung der sogenannten Un-Ruheständler, die als Mentoren in die mittelständischen Betriebe gehen, um ihre Erfahrungen an junge Oberschüler, weiterzugeben. Seit Projektstart 2014 seien bereits rund 150 Projekte mit 75 Unternehmen und 39 Schulen in verschiedenen Landesteilen umgesetzt worden. Davon fanden bisher 20 Projekte in Melle mit zwölf Firmen und vier Schulen statt. Mit einem Augenzwinkern warf Schürmann ein, er hätte nicht annehmen können, den Besuch der Stiftung durch die Frau des Bundespräsidenten im November mit der Preisverleihung durch die MIT Melle noch toppen zu können.

**„Ein Preis für unser Team“**

„Sie sind ein würdiger Preisträger“, sagte Schürmann zum sichtlich gerührten Johannes Rahe, als er die Ehrenurkunde und einen beleuchteten gläsernen Ehrenpreis übergab. Die Glückwünsche des MIT- Landesverbandes Niedersachsen überbrachte anschließend deren Hauptgeschäftsführer Andreas Sobotta.

„Ich nehme den Preis an für die vielen Unternehmen und Schulen, die sich für die Jungen einsetzen. Ich nehme den Preis an für unser Team“, dankte Rahe. pm

**Ein Artikel vom Meller Kreisblatt, NOZ**

**vom 14.12.2018**